

# *Dominicana: Banqueros de Latinoamérica por estrechar relaciones*

---



# **FELABAN**

FEDERACION LATINOAMERICANA DE BANCOS

La Habana, 11 nov (RHC) La Asamblea Anual de la Federación Latinoamericana de Bancos (Felaban) se inauguró hoy en la provincia dominicana La Altagracia, se extenderá hasta el próximo 14 de noviembre con la presencia de 1 600 banqueros de 40 países.

El evento, tiene previstas conferencias magistrales del gobernador del Banco Central dominicano, Héctor Valdez, y el Superintendente de Bancos, Luis Armando Asunción Álvarez, quienes analizarán las perspectivas de la economía dominicana y la supervisión del sistema financiero.

Según los organizadores, también darán conferencias representantes de la Federación Brasileña de Bancos, del Banco Mundial, la Corporación Financiera Internacional, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, el Grupo Acción Financiera de Latinoamérica y el Instituto Internacional de Finanzas, entre otros.

Entre los temas objeto de análisis están: las perspectivas económicas y financieras de la región para 2019, los desafíos regulatorios de la industria bancaria tras la culminación después de 10 años de estudios de las nuevas regulaciones de Basilea III, la ciberseguridad y la evolución de la banca digital.

Asimismo, al final del cónclave se anunciará el nuevo presidente de Felaban tras cumplirse los dos años de mandato del dominicano José López, y se darán detalles de la sede de la Asamblea de 2019.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/176265-dominicana-banqueros-de-latinoamerica-por-estrechar-relaciones>



**Radio Habana Cuba**